

R. Reagan Pide a Senado Informe sobre 'Irangate'

WASHINGTON, diciembre 23 (AP).— El Presidente Ronald Reagan pidió hoy a la comisión de inteligencia del Senado que le entregara un informe sobre la investigación de la venta secreta de armas a Irán, para informar a la población sobre lo que ocurrió.

Reagan dijo que hasta que sus ex colaborado-

res John M. Poindexter y Oliver North digan lo que saben, nadie podrá conocer los entretelones de la operación.

Agregó que el informe de la comisión "no tendrá todas las respuestas" si no cuenta con los testimonios de ambos, "pero sería la declaración más detallada de que se dispone".

"Por ello, insto a la Comisión a que divulgue sus hallazgos, así el pueblo norteamericano pue-

de juzgar por sí mismo", manifestó Reagan ante un grupo de pequeños empresarios.

"Hasta que el almirante Poindexter y el coronel North revelen públicamente los hechos, el pueblo norteamericano no conocerá la versión completa de lo que pasó con la venta de armas a Irán y la presunta transferencia de fondos a los "contras" (rebel-

—Favor pase a la página 53.



DEMANDAN DEMOCRACIA. Pekin, China Comunista, diciembre 23. Multitud de estudiantes de la Universidad de Pekin demandan democracia y amenazan con continuar las protestas, aun cuando tengan que bloquear el cerco policial. Aquí los manifestantes escuchan a un orador. (Reuter).

En China

Estudiantes Amenazan con Nuevas Manifestaciones

PEKIN, diciembre 23 (EFE).— Estudiantes de las principales universidades de Shanghai amenazaron hoy con volver en masa a la calle, si no reciben respuestas satisfactorias de las autoridades a sus peticiones en favor de más libertades políticas.

Alrededor de 2,000 estudiantes de Universidad de Tongji, de Shanghai, se concentraron hoy para discutir los últimos acontecimientos y evaluar la situación.

Los estudiantes esperaban la presencia del alcalde de la ciudad, del que se dijo que asistiría a la concentración, pero

sólo acudieron funcionarios de rango inferior.

Los jóvenes abuchearon.

—Favor pase a la página 30.

Richard Secord se Ampara en 5a. Enmienda de E.U.

WASHINGTON, diciembre 23 (UPI).— El comité de Inteligencia de la Cámara realizó hoy su última sesión del año sobre el escándalo Irán-Contras y el último testigo en comparecer ante el panel, un general retirado de la Fuerza Aérea, se negó a respon-

der las preguntas.

El Mayor General retirado Richard Secord, según fuentes del comité, también se amparó en la Quinta Enmienda de la Constitución, para protegerse de auto incriminaciones, en su testi-

—Favor pase a la página 30.

Liberación de Rehén Galo Anuncian Chiítas

BEIRUT, diciembre 23 (AP).— Los extremistas musulmanes chiítas pro iraníes, que afirmaron que tenían en su poder a dos rehenes franceses, dijeron que liberarían pronto a uno de ellos con motivo de la Navidad, e instaron a Francia a dejar de ven-

derle armas a Irak, enemigo de Irán en la guerra que libran desde hace seis años.

La Organización de Justicia Revolucionaria envió una declaración en tal sentido esta madrugada al diario inde-

—Favor pase a la página 54.



PAPA CON CARDENAL BRASILEÑO. Ciudad del Vaticano, diciembre 23. El Papa Juan Pablo II conversa con el Cardenal brasileño Angelo Rossi, de 73 años, al terminar de pronunciar el tradicional mensaje de fin de año a los cardenales que viven en Roma. (AP).

Condenan a 3 Años a Sujeto que Amenazó Matar a Reagan

JACKSONVILLE, Florida, EE.UU., diciembre 23 (AP).— Charles Warren Smith, de 30 años, fue sentenciado a tres años de prisión por haber amenazado con matar al Presidente Ronald Reagan.

La sentencia fue pronunciada por el Juez John H. Moore contra Warren, quien el mes pasado había sido hallado culpable de amenazar con disparar contra Reagan.

Durante el juicio se demostró que Smith había dicho a un agente del gobierno: "Estoy yendo al norte (Washington)



REHEN GALO. Libano, diciembre 23. El camarágrafo francés, Aurel Cornea, del equipo de televisión Antenna 2, que permanece como rehén en Beirut, podría ser liberado por los chiítas. (AP).

En Colombia Tribunales Militares Procesarán a "Narcos"

BOGOTÁ, diciembre 23 (UPI).— El gobierno de Colombia facultó a los jueces militares para que dirijan los procesos contra narcotraficantes y en juicios relámpago condenen al sospechoso, si es declarado culpable.

La norma del gobierno trata de agilizar los procedimientos contra los traficantes de drogas, que por lo general demoran a veces más de un año para que el sospechoso sea procesado.

Igualmente el gobierno expidió una medida

en el marco del estado de sitio, con la que se garantiza la protección y el secreto de identidad de los informantes que puedan orientar a esos jueces en las investigaciones sobre el comercio ilícito de cocaína y marihuana.

El gobierno y los ministros aprobaron un decreto mediante el cual se ofrece una recompensa en dinero a quienes informen del paradero de los sospechosos, considerados jefes del narcotráfico.

10 Cohetes MX Entran en Funcionamiento en E.U.

WASHINGTON, diciembre 23 (AP).— La Fuerza Aérea estadounidense dijo que sus primeros diez cohetes nucleares MX están listos para ser usados, con lo que por primera vez en 16 años Estados Unidos ha agregado un nuevo cohete nuclear intercontinental a su arsenal terrestre, informó el Pentágono.

"La Fuerza Aérea tenía ahora diez cohetes Peacekeeper (MX) en estado de alerta en las llanuras del sudeste de Wyoming, cerca de la base aérea Francis E. Warren", expresó el vo-

cero del Pentágono, Robert Sims.

"El nuevo cohete representa un avance significativo respecto a los cohetes Minuteman en lo que a alcance, puntería y capacidad de carga se refiere", expresó. Añadió que el MX es el primer cohete que se agrega al arsenal terrestre de Estados Unidos desde la incorporación del Minuteman III en 1970.

La Fuerza Aérea comenzó a instalar los primeros MX —que el gobierno denomina Peace-

—Favor pase a la página 30.



PARO FERROVIARIO. Lyon, Francia, diciembre 23. Trabajadores ferroviarios franceses, en huelga, impiden el paso de un tren en la estación Part-Dieu, en esta ciudad. El bloqueo duró una hora. (Reuter).

Resumen mundial

Largas Penas de Cárcel a 2 Narcotraficantes en Inglaterra

MOLD, Inglaterra, diciembre 23 (AP).— Peer Duffy, de 47 años, acusado de dirigir una red de contrabando internacional, que traía aquí cocaína procedente del Perú, y el peruano Israel Jara, de 34, que era considerado como su mano derecha, fueron condenados hoy a largas penas de cárcel.

Duffy fue condenado a 20 años de cárcel y Jara a 18. La fiscalía dijo, empero, que el peruano era buscado en la Florida por presuntos delitos de drogas, y que correspondería al secretario del interior, Douglas Hurd, decidir si debe ser o no deportado a Estados Unidos.

Jugadoras Rumanas Piden Asilo a Italia

ROMA, diciembre 23 (DPA).— Dos jugadoras

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 23.